



## **A minima 1 NR pour tous ! Mobilisons-nous le 20 octobre !**

Le 06 octobre, 30 % des salariés au périmètre national ont fait grève. *(Source Direction)*

Même si nous doutons des chiffres remontés par la Direction, il est indéniable que la mobilisation au Service gaz est nettement plus faible qu'en Région.

Pourquoi, au Service Gaz, la mobilisation est-elle plus faible qu'en Région en matière de revendication salariale ? Plusieurs raisons sont possibles, quelle est la vôtre ?

- Les salariés du Service Gaz se sentent moins concernés par l'inflation ?
- Les salariés du Service Gaz craignent d'être stigmatisés ?
- Les salariés du Service Gaz ne se sentent pas solidaires des autres salariés ?

Pour la Direction de GRDF, ce niveau de mobilisation signifie que tout va bien, que les salariés du Service Gaz sont satisfaits.

Dans cette période, nous avons vraiment besoin de tous pour interpeller la Direction et défendre les intérêts de tous.

Notre revendication, au-delà de l'accord de branche validé, c'est minimum 1 NR pour tous en 2022.

**Le 20 octobre, faisons-nous clairement entendre par la Direction,  
A minima 1h de grève pour a minima 1 NR pour tous.**